



L'atelier du Presse Citron

Objet de l'association : "L'Atelier du presse-citron" est un tiers-lieu associatif atypique situé 9 rue Abbé Sarret en plein cœur du village, ouvert depuis septembre 2022. Il est construit autour de 3 activités : des bureaux partagés, un atelier d'arts graphiques et une boutique de créateurs locaux.

Activités proposées par l'association : L'association propose un lieu unique et ouvert à tous :

- des bureaux partagés ouverts du lundi au vendredi, dont 3 places de coworking gérées en partenariat avec l'association Uto-pic (<https://resa.uto-pic.org/>)
- un atelier d'arts graphiques où les habitants du territoire et les visiteurs d'un jour peuvent se retrouver, expérimenter et échanger autour de pratiques artistiques
- une boutique où des artistes locaux exposent et vendent leurs créations. On y trouve illustrations, estampes, cartes postales... La boutique est ouverte (hors vacances scolaires) les samedis de 9h30 à 12h30, les samedis et dimanches de 16h à 19h. Des ouvertures complémentaires (selon les saisons) sont affichées sur la porte de la boutique et communiquées via les réseaux sociaux.

Manifestations de l'année : L'association collabore avec des artistes indépendants pour offrir des animations et des stages autour des arts graphiques auprès de différents publics. Quelques exemples : initiation à la linogravure, gravure sur Tétrapak pour les enfants, aquarelle, fabrication de boucles d'oreilles en bois... Des moments conviviaux sont organisés à l'Atelier : les apéro-pic avec l'association Uto-pic Coworking in Vercors, les "apéros-linos" les 2^{ème} jeudis du mois.

Contact : atelierdupressecitron@gmail.com

9 rue Abbé Sarret, Lans-en-Vercors

Facebook : <https://m.facebook.com/atelierdupressecitron/>

Instagram : <https://www.instagram.com/atelierdupressecitron/>

